
Verbale CDR del 24 giugno 2024 

 

Associazioni Presenti: 

 Don Paolo Serra Zanetti - Laura Vicinelli 

 Cooperativa sociale Dai Crocicchi - Silvia Salucci  

 Avvocato di strada - Anna Maria Nasi 

 Antoniano - Alessandro Albergamo 

 Mondodonna - Eleonora Michelini 

 Civibò – Giovanni Melli Giovanni 

 CGIL – Annamaria Margutti 

 

In collegamento da remoto:  

 Acli - Marianna da Cruz 

 A.I.P.I.L.V.IT - Aboubakar Sylla 

 Mythos - Angelini Roberto 

 

Assenti: 

 Associazione Santo Stefano e dintorni  

 Associazione culturale bolognese Dino Sarti Aps - RITIRATA 

 Associazione Sam Aps - RITIRATA 

 Auser territoriale Bologna Odv  

 Iam Intersectionalities and more Aps  

 La Girobussola Aps - RITIRATA 

 Fraternità cristiana Opera Padre Marella  

 Andromeda coordinamento Emilia Romagna  

 Un giorno senza sorriso è un giorno perso Aps - DA REMOTO 

 Associazione Farm  

 

 

Il presidente Albergamo inizia la riunione dando le seguenti comunicazioni: 

1) l'ODG mandato nella convocazione verrà rimandato alla prossima riunione 

2) Alessandro Albergamo comunica di trovarsi costretto a lasciare la presidenza della Consulta in 

quanto è stato nominato Assessore in un Comune della Città Metropolitana e si reputa poco 

opportuno mantenere la rappresentanza della Consulta. 

Si dichiara disponibile a traghettare i prossimi mesi verso nuova elezione della presidenza e vice 

presidenza (non ancora eletta): a settembre verrà fatta una nuova assemblea elettiva. 

 

Si riportano di seguito i principali interventi in merito alle comunicazioni di cui sopra: 

 

- Silvia Salucci chiede la parola: invita il presidente a fare dei dialoghi con le associazioni per 

capire chi si vuole candidare alla carica di presidente e vicepresidente, oppure se qualcuno 

vuole presentare la propria candidatura lo può fare comunicandolo al presidente. Chiede 

anche di approfondire con l’ufficio comunale competente se sia possibile nominare in 

maniera straordinaria una presidenza tra le associazioni attualmente in assemblea ma non in 

CdR, così anche da sostituire le associazioni ritiratesi dal CdR senza dover passare 

formalmente a nuove elezioni 

 

- Albergamo: Antoniano deciderà il proprio ruolo nella Consulta ma non esprimerà una 

persona al posto di Albergamo come presidente. Oltre alla Consulta bisogna capire chi andrà 

al CIM (Comitato Impulso e Monitoraggio dell' amministrazione condivisa) 

 



 

 

 

Il presidente passa al secondo punto piste lavoro emerse: 

il questionario inviato a tutta l’assemblea ha ricevuto le seguenti poche risposte, ed era stato pensato 

anche come funzionale a rivitalizzare il ruolo della Consulta e la partecipazione sempre più scarsa 

sia degli enti dell’assemblea sia degli enti del CdR 

 

 Pandora, Accaparlante, ENS, Farm: propongono tema disabilità con vari target/declinazioni: 

minori a scuola, cittadini stranieri adulti, abitare autonomo, inclusione sordi. a parte ENS 

tutti sono disponibili a coordinare 

 AIPILV, Crocicchi, ACLI: propongono tema casa ma nessuno vuole coordinare 

 PLUS propone gruppo di lavoro sul tema delle discriminazioni multiple, anche con 

approccio formativo/culturale 

 IAM propone formazione operatori ed operatrici 

 CGIL e ASSOSTEFANO tema migranti (+Pandora, vedi disabilità): casa, rete, welfare, 

lavoro, CAS 

 

 

riprende il confronto con i seguenti interventi principali: 

 

- Albergamo: il gruppo di lavoro sull’abitare dovrà anche confrontarsi con la vice sindaca 

Emily Clancy dato che è previsto per ottobre il lancio della nuova agenzia sociale per 

l’affitto prevista dal piano per l’abitare del Comune di Bologna. 

 

- Nasi: aggiungere come tema ai gruppi di lavoro: sistema Grave Emarginazione Adulta e 

residenza fittizia per trovare accordo con comune ed essere informati circa il percorso di 

coprogettazione promosso da ASP e appena terminato. 

 

- Michelini: ribadisce necessità di presentazione nuovo progetto GEA e approfondimento 

anche rispetto metodologie della relativa coprogettazione, invitando la dirigente ASP 

Annalisa Faccini e l’assessore Luca Rizzo Nervo   

 

- Vicinelli: per il gruppo lavoro casa chiede di parlare del rapporto con Acer visto che ci sono 

dei problemi, non c'è un referente con cui parlare per i problemi. 

 

- Salucci: molte cose devono essere monitorate e chiarite per poi fare una convocazione dell' 

assemblea plenaria per capire i vari problemi legati alla partecipazione e al ruolo della 

Consulta, se necessario anche fermando momentaneamente i gruppi di lavoro, e lavorare 

sull' assemblea plenaria per valutare se rifare il CdR o andare avanti fino alla scadenza. 

 

 

 

 

 


